



INTER STYLE

7-10.11.2019

МИНСК • БЕЛАРУСЬ | MINSK • BELARUS

## 18-АЯ МЕЖДУНАРОДНАЯ СПЕЦИАЛИЗИРОВАННАЯ ВЫСТАВКА ИНДУСТРИИ КРАСОТЫ И ЗДОРОВЬЯ «ИНТЕРСТИЛЬ-2019»

Уважаемые дамы и господа!

С **7 по 10 ноября 2019 г.** в Минске, в Футбольном манеже (пр-т Победителей, 20/2) пройдет

**18 ая Международная специализированная выставка индустрии красоты и здоровья «ИнтерСтиль-2019».**

В рамках выставки состоится 12 й Международный фестиваль красоты «РОЗА ВЕТРОВ HAIR-2019» (информация на сайте [www.apik.by](http://www.apik.by)).

«ИнтерСтиль» – единственная ежегодная профессиональная выставка по данной тематике в Беларуси, которая позволяет участникам наряду с традиционной работой на стендах использовать такие формы работы как конкурсы, шоу показы и мастер классы.

**ПРИГЛАШАЕМ ВАС ПРИНЯТЬ УЧАСТИЕ В 18-ОЙ МЕЖДУНАРОДНОЙ СПЕЦИАЛИЗИРОВАННОЙ ВЫСТАВКЕ «ИНТЕРСТИЛЬ-2019».**

### ОФОРМЛЕНИЕ УЧАСТИЯ

По вашему запросу Организатор вышлет (E mail, факс, почта) все документы, необходимые для участия в выставке.

Заполненные и заверенные печатью и подписью заявочные формы (оригиналы) направляются Организатору не позднее 9 октября 2019 г.





## 18<sup>TH</sup> INTERNATIONAL SPECIALIZED HAIRSTYLING, MAKEUP AND BEAUTY EXHIBITION «INTERSTYLE-2019»

Dear Ladies and Gentlemen,

We are pleased to inform you that the **18<sup>TH</sup> International Specialized Hairstyling, Make up and Beauty Exhibition «InterStyle-2019»** – will be held from **November 7 to November 10, 2019** at the Football arena (20/2, Pobediteley ave.) in Minsk, Belarus.

The 12<sup>th</sup> International Beauty Festival «WIND ROSE HAIR-2019» will take place within the framework of the Exhibition «InterStyle-2019» (more information on [www.apik.by](http://www.apik.by)).

InterStyle is the only annual professional Exhibition in Belarus specialized on hairstyling, make up and beauty. Besides traditional stand area expositions the Exhibition program envisages professional contests, master classes and catwalk demonstrations.

**WE ARE HONORED TO INVITE YOU TO TAKE PART IN THE 18<sup>TH</sup> INTERNATIONAL SPECIALIZED EXHIBITION INTERSTYLE –2019.**

### APPLYING FOR PARTICIPATION

Upon your request the Organizer will mail/e mail/fax to you all the necessary documents for your participation in the Exhibition.

Completed, duly signed and stamped application forms (original) shall be forwarded to the Organizer prior to October 9, 2019.

## ТЕМАТИКА ВЫСТАВКИ

- Оборудование, профессиональная косметика и средства по уходу для салонов красоты, SPA центров и клиник эстетической медицины
- Оборудование и инструменты для пластической хирургии, медицинские лазерные системы для эстетической хирургии и терапии, косметологические аппараты
- Методы и средства коррекции фигуры
- Дерматологическая и фармацевтическая косметика
- Парфюмерия и косметика класса luxe и middle up
- Декоративная косметика, парфюмерия, средства по уходу за кожей лица, тела и волосами
- Профессиональные средства по уходу за волосами, аксессуары, оборудование для парикмахерских, услуги студий и салонов красоты
- Ногтевая косметика, маникюрно педикюрные аксессуары
- Услуги салонов красоты. Велнес клубы. Фитнес центры. SPA центры, SPA курорты
- Санаторно курортные учреждения
- Аксессуары для татуажа и пирсинга
- Оборудование и аксессуары для соляриев
- Фитотерапия, ароматерапия
- Биологически активные добавки, специальные продукты
- Солнцезащитные очки, модные аксессуары, бижутерия, украшения
- Тренажеры
- Флористика
- Специализированные издания





## EXHIBITION THEMATIC

- Equipment, Professional Cosmetics And Care Aids For Beauty Parlours, SPA Centres And Clinics Of Aesthetic Medicine
- Equipment And Tools For Plastic Surgery, Medical Laser Techniques
- Aids For Figure Correction
- Dermatological And Pharmaceutical Cosmetics
- De Luxe And Middle Up Perfumery And Cosmetics
- Decorative Cosmetics, Perfumery, Goods For Face, Body And Hair Care
- Professional Aids For Hair Care, Accessories, Equipment For Hairdresser's Parlours, Services Of Beauty Studios And Parlours
- Nail Cosmetics, Manicure And Pedicure Accessories
- Beauty Parlour Services. Wellness clubs. Fitness Centers. SPA Centers. SPA Resorts
- Sanatoriums
- Accessories For Tattooing And Piercing
- Equipment And Accessories For Solaria
- Phytotherapy, Aroma Therapy
- Biologically active additives, special foods
- Sunglasses, accessories, adornments
- Exercise Equipment
- Floristics
- Special Editions



Организатор 18 й Международной специализированной выставки индустрии красоты и здоровья «**ИнтерСтиль-2019**»:

**ЗАО «Техника и коммуникации»**

а/я 34, г.Минск,  
220004, Республика Беларусь  
Тел.: +375 17 3060606  
Факс: +375 17 2033386  
E mail: style@tc.by  
**www.tc.by**



[vk.com/interstyle.expo](https://vk.com/interstyle.expo)



[facebook.com/interstyle.expo](https://facebook.com/interstyle.expo)



[instagram.com/interstyle.by](https://instagram.com/interstyle.by)

Организатор Международного фестиваля красоты «**РОЗА ВЕТРОВ HAIR-2019**» – Ассоциация парикмахеров и косметологов Республики Беларусь

**www.apik.by**

**ПРИГЛАШАЕМ СТАТЬ ПАРТНЕРОМ ИНТЕРСТИЛЬ-2019**





The Organizer of the 18<sup>th</sup> International Specialized  
Hairstyling, Make up and Beauty Exhibition  
«**InterStyle-2019**» is  
**Technics and Communications, JSC**

P.O. Box 34, Minsk, 220004, Republic of Belarus  
Tel: +375 17 3060606  
Fax: +375 17 2033386  
E mail: [style@tc.by](mailto:style@tc.by)  
**[www.tc.by](http://www.tc.by)**



[vk.com/interstyle.expo](https://vk.com/interstyle.expo)



[facebook.com/interstyle.expo](https://facebook.com/interstyle.expo)



[instagram.com/interstyle.by](https://instagram.com/interstyle.by)

The Organizer of the **WIND ROSE HAIR-2019**  
International Beauty Festival is the Association  
of Hairdressers and Cosmetologists  
of the Republic of Belarus

**[www.apik.by](http://www.apik.by)**

**WE ARE PLEASED TO INVITE YOU TO BECOME  
A PARTNER OF INTERSTYLE-2019**



# INTER STYLE

